

Die Schüppenschützen übten das Marschieren.

RN-Foto Scheffler

Zackiger Gleichschritt muss stimmen

Schüppenschützen übten Marschieren

SCHERMBECK. Wer während der Festumzüge am kommenden Wochenende Schüppen scheppernd über das Pflaster der Mittelstraße zieht, wird

automatisch zum Blickfang. Da würde sofort jeder falsche Tritt auffallen.

Um aber wegen einer falschen Gang-

art nicht am Image des Aushängeschildes der Kilian-Gilde Schermbeck von 1602 e.V. kratzen zu lassen, hat Präsident Thomas Heiermann die Schüppenkompanie bereits am vergangenen Samstag

zum Hof der Maximilian-Kolbe-Schule beordert. Dort wurde unter der Leitung des Kompaniechefs Christian Hötting ein zackiger Gleichschritt

geübt.

"Rechts, schwenk, marsch!", "geradeaus!", "links, 2,3,4!" Eine Fülle von Kommandos prasselte

während der Trainingseinheit auf die Schermbecker Schüppenschützen nieder, denen Wärme und die ersten Flaschen flüssiger Kühlungs-Kost alleine schon zu schaffen machten, H.Sch.

